



9月の生活目標

『夏休み気分を一掃し、生活リズムを整えよう』
～声をかけ合い、切り替えをはやく～

各部活動 燃えてます!

1学期は運動部3年生の集大成“夏の総体・選手権”、その結果で新チームが始動。文化部は発表会やコンクール、学習展示発表会へ向けて取り組んでいます。それぞれの部活が大きな目標を掲げ歯を食いしばったり、協力して団結したり、「暑い熱い夏」を乗り越えました。そんな輝いた瞬間を各部長さんからコメントをもらいました。(コロナ禍の影響で活動を控えた部活もあります)

【夏は暑く熱かった!】



バドミントン部 [部長 大滝 智彩]

7月頃に比べ、部員の一体感や技術面などの上達を感じられ、「成長」した夏でした!バドミントンの楽しさを知り、より一層部活動に熱中できたと思います。

男子バスケットボール部 [部長 高岡 瑛太]

夏休みに石神井南中と合同練習を行いました。石神井南中は背が高いチームだったので、そのようなチームとの戦い方を学べて、とても良い機会になりました!

ソフトテニス部 [部長 後藤 由歩]

ほぼ毎日、朝から学校に行って元気に練習しました!
暑い中、とてもハードだったけれど、7月から比べるとみんなすごく上達しました。桜台地区大会では1・2年生ともに勝ち上がるペアが多くて嬉しかったです!!そして、決勝戦は開二中vs開二中。優勝と準優勝を勝ち取りました!

農部 [部員代表 長谷川 瞳]

伸び盛りの雑草の除草に力を入れました。成長が早い夏野菜の収穫では、取り残しが出ないように意識しながら収穫しました。(収穫物はキュウリ、トマト、ナス、ピーマン、オクラ、モロヘイヤ、空芯菜、大葉、エゴマ、ブルーベリーなど)また、手作りの焼き菓子専門店「かすたねっと」への野菜販売も積極的に行うことができました。

暑い中行う農作業は大変でしたが、こまめに休憩を取りながら各自が体調面に気を遣っていたため熱中症などになる人はいませんでした。

作業が大変だったからこそ、終えた時の達成感はとても大きかったです!

吹奏楽部 [部員代表 永田 倫桜]

7月29日に東京都吹奏楽コンクールに出場しました。多くの方々のご支援のおかげで「ゴールド金賞」をいただくことができました。

応援してくださった先生方や保護者の皆様、本当にありがとうございました!

書写部 [部長 鈴木 あずさ]

夏休みは活動していませんが、1学期までに展覧会の作品をいくつか仕上げました。限られた時間の中での活動なので、作品を仕上げるのが大変な時もありましたが、賞も受賞することができました!また、新しい部員も増えて、さらに楽しく和気あいあいと活動しています。

女子バスケットボール部 〔部長 中鉢 あかり〕

お盆休み以外、ほぼ毎日ドリブルや1対1、練習試合などを行い、プレイスキルを磨きました。また、YouTubeで全国大会の動画などを見て、バスケットボールの知識を深めました。区民大会では決勝トーナメントまで勝ち上がりましたが、48-50で惜しくも敗れました。

電算部 〔部員代表 北村綾音・犬飼あゆ〕

2年生の新しい企画や計画を立てて話し合いました。活動は2日間でしたが、計画をある程度立てられたので、さらに頑張っていきたいです。

野球部 〔部長 南部 圭星〕

夏休み中の大会へ向けての練習と秋の新人大会への練習を行いました。今回は開進四中と豊玉中との3校合同チームで臨むので、チームワークを高めています！

卓球部 〔部長 廣川 拓実〕

夏休み中に6校と練習試合を行いました。実績のある選手や特殊なプレイスタイルをもっているさまざまな選手たちがいて、とても勉強になりました。最後に練習試合をした学校には、団体戦で5-0で勝利することができました！

手話部 〔部長 奥山 飛優〕

例年は夏休みにろう学校との交流がありますが、コロナの影響で直接会えなかったため、夏休み前にリモートで交流しました。

サッカー部 〔部長 吉田 剛貴〕

日々の練習を大切にして活動し、2つの交流大会では準優勝と第3位という成果を上げることができました。また、このほかにも顧問の先生が練習試合を組んでくださり、26チームと対戦ができてチーム力や個人技をLevelupさせることができました。

陸上競技部 〔部長 佐藤 日和〕

9月後半にある連合陸上競技大会へ向けて、それぞれの種目で技術や体力を向上させるために、いつもより長い距離を走ったり、筋トレをしたりしました。

夏休み中にあった東京都通信大会で2人入賞し、他の記録会でも多くの選手が自己ベストを出すことができました。競技力の向上だけでなく、倉庫掃除やゴミ拾いなどの奉仕活動も行い、何事にも積極的に取り組んで頑張ってきました！

部員以外の生徒が応援・観戦に他校（大会会場）へ行くことは禁止です

練馬区では各部活動の大会会場や発表会会場に、部員以外の生徒が入ること、会場の近くに行くことも禁止となっています。仲間への励ましのメッセージは学校で伝えるようにしてください。現役を退いた先輩からメッセージを送ると心強いですよ。保護者の観戦の有無は各競技ごとで確認してください。

☆夏休みの8月2日、「練馬区子ども議会」が開催されました！

夏休み、2年生の吉田剛貴さんが【令和4年度 練馬区子ども議会】に参加してくれました！

この「子ども議会」では、練馬区内の中学生（各校1人）が練馬区の政策についての提言を発表します。吉田さんが選んだテーマは、『中学生のニーズに応え、楽しめる放課後にするには』です！同じテーマを選んだ他校の中学生とグループになり、当日は練馬区生涯学習センターにて、“児童館の活用と普及活動”という提言を上手に発表していました。

吉田さんも1か月間様々な学校の仲間とフィールドワークや交流を通じて、地域のことについて深く学べたことがうれしい！と言っていました。

ぜひ、みなさんも放課後をHappyなTime（吉田さんがグループ名を“放課後HappyTimeと付けたという🐼”）にするために、児童館を利用してみてはいかがでしょうか。

開進第二中学校の代表として、がんばってくれて「ありがとう！」

